



ACTA N.- 023-2025

Correspondiente a la Sesión Ordinaria Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural "La Esmeralda"

10/11/2025

Hoy diez de noviembre del dos mil veinte y cinco, siendo las nueve de la mañana, conforme lo que dispone el art. 70 literal c) y 318 del COOTAD, el Sr. Presidente del GAD PR La Esmeralda mediante una convocatoria, el cinco días de noviembre del presente año, convocó en legal y debida forma los señores del Órgano Legislativo a Sesión Ordinaria, la misma que se desarrolló de manera presencial: **Interviene el Sr. Presidente** dando la bienvenida a los señores vocales mencionando compañeros en primer lugar reciban un cordial saludo, los criterios que se viertan servirán para fortalecer los propósitos que vamos emprender en beneficio de la comunidad y dispone a la Sra. Secretaria proceda a dar lectura al orden del día. La Señora Secretaria menciona que consta de la siguiente manera:

PRIMER PUNTO.-Constatación del quorum. **SEGUNDO PUNTO.**- Aprobación del acta de sesión ordinaria # 22 del 29 de octubre del 2025. **TERCER PUNTO.**- Conocimiento y aprobación del requerimiento presentado por la Lcda. Elsa López Promotora del Proyecto del Adulto Mayor Sin Discapacidad para la ejecución del fortalecimiento de las unidades productivas agropecuarias, mediante la entrega de especies menores (pollos broiler), con el propósito de contribuir al *Sumak Kawsay* o Buen Vivir de los habitantes de la parroquia La Esmeralda, cantón Montalvo, provincia de Los Ríos. **CUARTO PUNTO.**- Conocimiento y aprobación del requerimiento presentado por la Lcda. Elsa López Promotora del Proyecto del Adulto Mayor Sin Discapacidad para la ejecución de la jornada vivencial y de recreación de adultos mayores del proyecto "Mis Canas De Vida" Convenio Ministerio de Desarrollo Humano - GAD PR La Esmeralda. **QUINTO PUNTO.**- Conocimiento y aprobación del requerimiento presentado por la Psic. Evelyn Olvera Facilitadora AHC para la contratación de la movilización a los usuarios del proyecto de discapacidad en Convenio Ministerio de Desarrollo Humano - GAD PR La Esmeralda. **SEXTO PUNTO.**- Conocimiento y aprobación del requerimiento presentado por la Psic. Evelyn Olvera Facilitadora AHC para la Adquisición de kits alimenticios que servirán para contribuir la alimentación balanceada para el proyecto de las personas con discapacidad mediante el convenio de cooperación técnico económico **No. PD-05-12D01-26353-D** entre el Convenio Ministerio de Desarrollo Humano y GAD Parroquial Rural La Esmeralda para la implementación de servicios de personas con discapacidad. **SEPTIMO PUNTO.**-



Av. Lenin Moreno y Virgen del Rosario.
Frente el parque central.



052749109



www.laesmeralda.gob.ec/



gadparroquial_laesmeralda@hotmail.com



Conocimiento y aprobación del requerimiento presentado por la Psic. Evelyn Olvera, Facilitadora del Área de Atención a Personas con Discapacidad (AHC), para la contratación del servicio de organización de eventos destinados a las actividades conmemorativas por el Día de la Discapacidad y la Navidad, en el marco del Proyecto de Discapacidad ejecutado en convenio entre el Ministerio de Desarrollo Humano y el GAD Parroquial Rural La Esmeralda. **OCTAVO PUNTO.**- Asuntos varios- hasta ahí el orden del día, está en consideración señor Presidente y señores Vocales, **POR UNANIMIDAD SE APRUEBA EL ORDEN DEL DIA**, de inmediato **hace uso de la palabra el Sr. Presidente**: señores les doy la más cordial bienvenida, Sra. Secretaria una vez aprobado el orden del día, declaro instalada la Sesión, le solicito se de lectura al primer punto, toma la palabra **la Sra. Secretaria: PRIMER PUNTO**. Constate el Quorum: estando presentes los siguientes señores vocales: Ing. Jimmy Camacho Vargas, Sr. Celestino Ortega, Srta. Janeth del Rocio Ramos Chávez y el Msc. Angel Maya Valverde, Señor Presidente al momento contamos con el 100% de los presentes, por consiguiente, existe el Quórum necesario para instalar la sesión, como señala el art 320 del COOTAD. Interviene Sr. Presidente, quien manifiesta; bien señora Secretaria una vez confirmado el Quórum necesario. **SEGUNDO PUNTO:** Aprobación del acta de sesión ordinaria # 22 del 29 de octubre del 2025. **TERCER PUNTO.**- Conocimiento y aprobación del requerimiento presentado por la Lcda. Elsa López Promotora del Proyecto del Adulto Mayor Sin Discapacidad para la ejecución del fortalecimiento de las unidades productivas agropecuarias, mediante la entrega de especies menores (pollos broiler), con el propósito de contribuir al *Sumak Kawsay* o Buen Vivir del proyecto de los adultos mayores de la parroquia La Esmeralda, cantón Montalvo, provincia de Los Ríos. **El Ing. Junior Gaibor Presidente del GAD menciona** que he recibido el pedido de la técnica del adulto mayor sin discapacidad que se ejecute el proyecto acerca de la crianza de especies menores de pollos broiler como un emprendimiento para el adulto mayor con este antecedente pongo a consideración de ustedes como Órgano Legislativo. **El Master Ángel Maya Valverde menciona** que esta de acuerdo que se vuelva hacer el proyecto pero que se tome ciertas recomendaciones las mismas que tienen que ser dialogadas con el adulto para que pongan mayor empeño y este proyecto salga con éxito. **El Ing. Jimmy Camacho menciona** estar de acuerdo con la ejecución del nuevo proyecto, pero es necesario ajustar ciertos detalles para que el proyecto tenga una buena acogida. **La Srta. Janeth del Roció Ramos** menciona estar de acuerdo pero se necesita hacer un seguimiento más profundo con la finalidad de llegar con el éxito





deseado. **El Sr Celestino Ortega manifiesta** que está de acuerdo con la intervención de los compañeros y que se vuelva a ejecutar el proyecto el mismo que mantendrá ocupado y a emprender al adulto mayor. **El Presidente menciona** que una vez escuchado cada una de sus intervenciones se resuelve por UNANIMIDAD tomar en consideración aquel proyecto, por ende, delego a los miembros de la Comisión de Cultura y Turismo que presente el proyecto para su respectiva ejecución.

CUARTO PUNTO.- Conocimiento y aprobación del requerimiento presentado por la Lcda. Elsa López Promotora del Proyecto del Adulto Mayor Sin Discapacidad para la ejecución de la jornada vivencial y de recreación de adultos mayores del proyecto "Mis Canas De Vida" Convenio Ministerio de Desarrollo Humano - GAD PR La Esmeralda. **El Ing. Junior Gaibor Presidente del GAD menciona** que una vez recibido el pedido de la Promotora del adulto mayor sin discapacidad en el que hace conocer la actividad que va a desarrollar para el día **viernes 5 de diciembre** se encuentra alineada con los objetivos del proyecto y contribuye al fortalecimiento de los espacios de integración, participación activa y bienestar emocional de las personas adultas mayores, con estos antes mencionado pongo vuestra consideración para su respectiva aprobación. **El Master Ángel Maya Valverde** manifiesta que está de acuerdo con el desarrollo de esa actividad en el tiempo previsto; ya que existen muchas actividades que cumplir durante este mes, como es fin año y no nos queda mucho tiempo. **El Ing. Jimmy Camacho menciona** que en vista de que se avecina una serie de actividades por cumplir como estar de acuerdo que se realice esta actividad en la fecha propuesta por la técnica del Ministerio de Desarrollo Humano. La **Srta. Janeth del Rocío Ramos menciona** que estoy de acuerdo con la propuesta de los compañeros anteriores y que se lleve a cabo esta programación la misma que va en beneficio del adulto mayor. **El Sr Celestino Ortega menciona** que estoy de acuerdo en que se realice esta programación el día y la hora propuesta como todo a vez se avecina la culminación del año y hay muchas actividades por cumplir. **El Presidente menciona** una vez conocido el criterio de ustedes se procede por UNANIMIDAD a disponer a la Sra. Secretaria para que continúe con el proceso para que se lleve a cabo esta actividad.

QUINTO PUNTO.- Conocimiento y aprobación del requerimiento presentado por la Psic. Evelyn Olvera Facilitadora AHC para la contratación de la movilización a los usuarios del proyecto de discapacidad en Convenio Ministerio de Desarrollo Humano - GAD PR La Esmeralda. **El Ing. Junior Gaibor Presidente del GAD menciona** que ha recibido un petitorio de parte de la Psic Evelyn Olvera en el mismo que





tiene que trasladar a 10 personas con discapacidad hasta la ciudad de Babahoyo por lo tanto necesita de nuestra autorización para la salida a dicho evento. **El Master Ángel Maya Valverde** menciona siendo el GAD Parroquial La Esmeralda considerado como uno de los beneficiarios en el reconocimiento de esta actividad apruebo que se realice la contratación de un bus para que puedan trasladar a las personas con discapacidad y siempre y cuando se tome todas las medidas de precautelarán. El **Ing Jimmy Camacho menciona** estar de acuerdo con la actividad propuesta por la técnica del Ministerio de Desarrollo Humano siempre y cuando se tome todas las medidas de precaución. La **Srta. Janeth del Rocio Ramos menciona** que se debe alquilar una buseta pequeña para el traslado de las 10 personas que van asistir al evento, con esto apruebo la salida del grupo seleccionado. **El Sr Celestino Ortega menciona** apruebo la salida del grupo siempre y cuando se tome todas las precauciones debidas y se cumple con la actividad propuesta por la técnica del Ministerio de Desarrollo. **El Ing. Junior Gaibor Presidente del GAD menciona** una vez escuchado las intervenciones cada uno de ustedes se aprueba por UNANIMIDAD, y se procede autorizar la salida del grupo de las personas con discapacidad hasta la ciudad de Babahoyo.

SEXTO PUNTO.- Conocimiento y aprobación del requerimiento presentado por la Psic. Evelyn Olvera Facilitadora AHC para la Adquisición de kits alimenticios que servirán para contribuir la alimentación balanceada para el proyecto de las personas con discapacidad mediante el convenio de cooperación técnico económico **No. PD-05-12D01-26353-D** entre el Convenio Ministerio de Desarrollo Humano y GAD Parroquial Rural La Esmeralda para la implementación de servicios de personas con discapacidad. **El Ing. Junior Gaibor Presidente del GAD menciona** en esta ocasión me permito poner a consideración de ustedes el requerimiento presentado por la Psicóloga Evelyn Olvera, Facilitadora AHC, para la adquisición de los kits alimenticios. Estos kits tienen como objetivo contribuir a la alimentación balanceada de las personas con discapacidad dentro de nuestra parroquia, de acuerdo al convenio de cooperación técnico-económico No. PD-05-12D01-26353-D, establecido entre el Ministerio de Desarrollo Humano y el GAD Parroquial Rural La Esmeralda. La implementación de este proyecto será de gran beneficio para la población con discapacidad, quienes requieren apoyo constante para garantizar su bienestar nutricional. Los kits alimenticios serán una herramienta clave para asegurar que reciban los nutrientes necesarios para su desarrollo y salud, por lo tanto, la aprobación de este requerimiento para poder proceder con la compra y distribución de los kits alimenticios, conforme





al convenio establecido y en beneficio de nuestros ciudadanos más vulnerables, con estos antecedentes dejo a consideración de Ustedes. **El Master Ángel Maya Valverde** menciona estoy de acuerdo que se entregue ese kit alimenticio dirigido a los adultos mayores, toda vez que es una clase vulnerable y necesita de la atención de quienes estamos a su alrededor por lo tanto apruebo esta entrega. El **Ing Jimmy Camacho menciona** siendo una clase vulnerable apruebo la entrega de este presente todo a su vez que se haga costumbre durante todos los años, el mismo que sería un estímulo para las personas que participan en este proyecto. **La Srta. Roció Ramos menciona** estoy de acuerdo con la intervención mis compañeros y comparto la moción de que se entregue un kits a cada integrante del proyecto. **El Sr Celestino Ortega menciona** que está de acuerdo en que se proceda a entregar este estímulo como constancia de gratitud al integrante del proyecto y que se de en la fecha y hora prevista. **El presidente menciona** una vez conocido el criterio de cada vocal dispongo a la Srta. Secretaria que continúe con el proceso para que se lleve a cabo esta actividad en la hora y fecha madrugada.

SEPTIMO PUNTO.- Conocimiento y aprobación del requerimiento presentado por la Psic. Evelyn Olvera, Facilitadora del Área de Atención a Personas con Discapacidad (AHC), para la contratación del servicio de organización de eventos destinados a las actividades conmemorativas por el Día de la Discapacidad y la Navidad, en el marco del Proyecto de Discapacidad ejecutado en convenio entre el Ministerio de Desarrollo Humano y el GAD Parroquial Rural La Esmeralda. **El Ing. Junior Gaibor Presidente del GAD menciona** estimados compañeros en este séptimo punto de la agenda, se presenta el requerimiento planteado por la Psicóloga Evelyn Olvera, Facilitadora del Área de Atención a Personas con Discapacidad (AHC), para la contratación del servicio de organización de eventos destinados a las actividades conmemorativas por el Día de la Discapacidad y la Navidad. Dichos eventos se llevarán a cabo en el marco del Proyecto de Discapacidad ejecutado en convenio entre el Ministerio de Desarrollo Humano y el GAD Parroquial Rural La Esmeralda, solicito, a través de la Secretaria, se dé lectura al oficio correspondiente para poder exponer los detalles de esta solicitud ante ustedes. Posteriormente, pongo a consideración de los vocales la aprobación de este requerimiento, que busca no solo conmemorar estas fechas tan importantes, sino también fortalecer la inclusión y el bienestar de las personas con discapacidad en nuestra comunidad. **El Master Ángel Maya menciona** estoy de acuerdo en que se lleva a cabo esta actividad la misma que fortalecerá los lazos de amistad y respeto entre los funcionarios del Gad, adultos mayores y comunidad en general. **El Ing Jimmy Camacho**





menciona estoy de acuerdo de que se lleva a cabo en la fecha y hora precisa la realización de actividades por el día del adulto mayor y la programación planificada con anticipación. **La Srta. Janeth del Roció Ramos** estoy de acuerdo con las intervenciones anteriores y apruebo con mi voto para que se lleve a cabo esta actividad propuesta con la técnica del Ministerio de Desarrollo Humano en su tiempo determinado. **El Sr Celestino Ortega menciona** estar de acuerdo en que se cumpla y se de paso al pedido de la técnica para poder realizar un homenaje por esa fecha tan especial; ya que se trata de un grupo muy vulnerable ya que se trata de adultos mayores con discapacidad. **El Presidente menciona** que una vez conocido y escuchado sus criterios se proceda a dar paso al petitorio de la técnica Psic Evelyn Olvera y que todos participemos del evento.

OCTAVO.- Asuntos Varios. **El Sr. Presidente menciona** que hemos recibido varios oficios de la ciudadanía solicitando la maquinaria retroexcavadora del GAD, el mismo que por comentarles que la maquinaria se designó a atender la emergencia del alcantarillado en el Barrio Lindo, pese que la maquinaria estaba trabajando en el Recinto San Antonio en el relastrado de la vía.

Interviene la Sra. Secretaria manifiesta no habiendo nada más de que tratar, se da por terminada la sesión siendo a las 12.40 minutos, el diez de noviembre del 2025, dado y firmado en las oficinas del Gobierno Parroquial.

Ing. Junior Gaibor Alban
PRESIDENTE DEL GADPR
"LA ESMERALDA"

Srta Janeth del Rocio Ramos
VICEPRESIDENTA DEL GADPR
"LA ESMERALDA"

Sr. Celestino Ortega Migue
VOCAL DEL GADPR
"LA ESMERALDA"

Ing. Jimmy Camacho Vargas
VOCAL DEL GADPR
"LA ESMERALDA"

Msc. Angel Maya Valverde
VOCAL DEL GADPR
"LA ESMERALDA"



Av. Lenin Moreno y Virgen del Rosario.
Frente el parque central.



052749109



www.laesmeralda.gob.ec/



gadparroquial_laesmeralda@hotmail.com



Certificado: La Ing. Viviana Lourdes Quito Canencia Secretaria
Tesorera del GAD Parroquial Rural La Esmeralda.


Ing. Viviana Lourdes Quito Canencia
**SECRETARIA- TESORERA GAD PR
LA ESMERALDA**



Av. Lenin Moreno y Virgen del Rosario.
Frente el parque central.



052749109



www.laesmeralda.gob.ec/



gadparroquial_laesmeralda@hotmail.com